2023年5月11日掲載 カーゴニュース

札幌、千葉、埼玉の3ヵ所に新拠点ロジ事業強化へ、拠点相次ぎ開設

一貨物

第一貨物(本社・山形県山形市、米田総一郎社長)は、物流市、米田総一郎社長)は、物流を。昨年後半から今年2月にかる。昨年後半から今年2月にかけて札幌市、千葉県八千代市、けて札幌市、千葉県八千代市、けて札幌市、千葉県八千代市、で物流センターを開設。ロジスティクス事業を特積み事業に次ぐ新たな事業が目とで、事業ポートフォリオの強とで、事業ポートフォリオの強とで、事業ポートフォリオの強とで、事業ポートフォリオの強とで、事業が上りである。

に立地しており、鉄道コンテナルの名ののがで、現在その が2万2000㎡で、現在その が2万2000㎡で、現在その が2万2000㎡で、現在その が2万2000㎡で、現在その が2万2000㎡で、現在その が2万2000㎡で、現在その が2万2000㎡で、現在その が2万2000㎡で、現在その が2万2000㎡で、現在その が2万2000㎡で、現在その

輸送には最適な立地にある

第一貨物は4月に実施した組

千代市)は2月1日の開設。 千代市)は2月1日の開設。 の㎡を賃借。このうち2階の一 内の1~2階の計約2万400 内の1~2階の計約2万400 内の1~2階の計約2万400 「プロロジスパーク八千代1は、東 部約6940㎡が提供可能。プ ロロジスパーク八千代1は、東 で置しており、首都圏へのアク せスに優れている。

いく方針を打ち出している。■ロジスティクス事業を強化してと本部制に改編するなど、倉業本部」と「ロジ事業本部」の業を強化してのが、営業本部」ののでは、営業本部を「輸送事業を受して、営業本部を「輸送事業を



「札幌物流センター」が入居するDPL札幌RG